
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 別紙の資料をもとに、平成20年度報告事項及び平成21年度協議事項について説

明、委員の意見を求めたこと報告します。 

     事務局：委員の委嘱後初めての会議ということで、委員長の選任をお願いしたい。 

        委員長について、前任の桑田委員を再度委員長として選任したい。各委員  

のご意見をいただきたい。 

     各委員：引き続き委員長をお願いしたい。全委員の拍手により選任。 

     桑田委員長より挨拶後、議事に従い審議する 

     桑田委員長：報告事項第1号から3号まで事務局より一括報告願います。 

     事務局：報告事項第1号から3号まで一括説明させて頂き、ご質問を頂きたいと

思います。資料1から3までご覧頂きたいと思います。（ 説 明 ）以

上説明を終わります。 

北原委員：東中地区にある「ラベンダー発祥の地」の石碑について、観光客など

に場所がわかるようにしていただきたい。 

事務局：石碑の補修及び看板の設置を検討します。 

北原委員：東中地区に関る古い書物が学校にあり、町内でも３部しかない資料で

あり、郷土館にない資料のため、郷土館で管理した方が良いと思われ 
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社会教育総合センター 大集会室 場 所 

教育長、前田教育振興課長、菊池主幹、吉河主査 文化財保護委員10名（別紙のとおり） 出席者 

内 容 



    るが、どのような管理がよろしいか 

事務局：一度、その資料を確認し、必要であれば郷土館に寄贈頂き管理していきたい。 

羽賀委員：郷土館の入館者数が減少しているので、過去に郷土館で特別展示を行っていたので、

企画して入館者を増やす方策をした方が良いのではないか。 

事務局：特別展示については予算に伴うこともありますが、夏休み期間に実施しているスタン

プラリーを改め、特別展示を実施するよう検討してまいります。 

桑田委員長：他に質疑ありませんか。 

各委員：特にありません。 

桑田委員長：他にご質疑がなければ協議事項について、第1号から3号まで事務局より一括提

案願います。 

事務局：協議事項について、第1号から3号まで一括提案させて頂き、ご意見を頂きたいと思

います。資料4から5までご覧頂きたいと思います。（ 説 明 ）以上説明を終わ

ります。 

山本委員：史跡表示板更新、名跡由来版更新、開拓記念館管理委託及び外壁塗装について、

予算の確保はなされているのか。 

事務局：各事業についての予算措置状況を報告し、次回から各予算措置状況を議案に標記し

ます。  

桑田委員長：他に質疑ありませんか。 

各委員：特にありません。 

桑田委員長：他にご質疑がなければ、その他の協議事項について事務局より提案願います。 

事務局：新年度につきまして、史跡・名跡表示板更新などがあり、ここ数年視察も行ってい

ませんので、9～10月頃の時期に委員会を開催していきたい。 

桑田委員長：各委員、質疑ありませんか。 

各委員：特にありません。 

桑田委員長：他に質疑がなければ、以上で終了します。 

上  富  良  野  町 


